

## Die Abteilung Business Law lädt ein zum 91. Forschungslunch

In der Abteilung Business Law (ABL) ist die wirtschaftsjuristische Kompetenz innerhalb der ZHAW konzentriert. Seit mehr als 10 Jahren informiert die ABL regelmässig im Rahmen eines Lunches über F+E aus dem weiten Feld des Wirtschaftsrechts.

Als nächstes Thema stellen wir vor:

### Aktienrechtsrevision 2020

«Das Aktienrecht ist eine der wichtigsten Rechtsgrundlagen unserer Wirtschaft.» So begann Ständerat Ruedi Noser in der Wintersession 2018 sein Votum, mit dem er Nichteintreten auf die grosse Aktienrevision beantragte: ein Schock, nachdem der Bundesrat bereits im Dezember 2005 die Arbeiten an der Vorlage offiziell lancierte. Die Aktienrechtsrevision, die immer wieder von politischen Zwischenspielen gestört und von Teilrevisionen überholt wurde, überlebte hingegen auch diesen Nichteintretensantrag, knapp mit 23 gegen 20 Stimmen. Letztes Jahr, am 19. Juni 2020, verabschiedete das Parlament die Gesetzesänderungen. Was blieb nach den Debatten von der grossen Aktienrevision übrig und wie sind die Änderungen einzuordnen?

Dieser Frage wird [Dr. Karolina Kuprecht](#), Dozentin am Zentrum für Unternehmens- und Steuerrecht (ZUS), am nächsten Forschungslunch nachgehen. Das Ziel des Referates ist, ausgehend von den Entwicklungen in der grossen Aktienrechtsrevision, einen anwendungsorientierten Überblick zu schaffen über die wichtigsten aktienrechtlichen Änderungen mit einem Fokus auf das Thema Kapitalstruktur. Am 1. Januar 2021 ist ein Teil der neuen Gesetzesbestimmungen bereits in Kraft getreten. Das Inkrafttreten der übrigen Anpassungen ist für das Jahr 2022 geplant.

---

**Wann:**

Donnerstag, 04. März 2021, 12.00 – 13.00 Uhr.

**Wo:**

Wählen Sie sich über folgenden Link in die **Online-Veranstaltung**:

<https://zhaw.zoom.us/j/92603474667>

---

Philipp Egli,

Forschungsverantwortlicher ABL

Jens Lehne,

Abteilungsleiter ABL